



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>323 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>710C</b>
Prix	<b>3 120 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé A deux pas du Vieux Port, de la Croisette et de la plage, dans un complexe de 17 appartements avec terrasses et balcons et 4 penthouses avec vue imprenable mer ou colline. Loin de l'agitation du centre ville, la résidence accueille les visiteurs dans un univers de senteurs et de couleurs différentes, en tout point exceptionnel. Cette Villa sur le toit, en Loi Carrez de 122,4m<sup>2</sup> et 222 de terrasses est situé au 5eme et dernier étage avec ascenseur. Il se compose d'un grand séjour, d'une cuisine semi-ouverte et d'un coin repas. Avec une super exposition Sud et un ensoleillement permanent, ...

*Located just a stone's throw from the Old Port, the Croisette and the beach, in a complex of 17 flats with terraces and balconies and 4 penthouses with unobstructed sea or hill views. Far from the hustle and bustle of the city centre, the residence welcomes visitors into a world of different scents and colours, exceptional in every way. This Villa on the roof, in Loi Carrez of 122,4m<sup>2</sup> and 222 of terraces is located on the 5th and last floor with lift. It consists of a large living room, a semi-open kitchen and a dining area. With a great southern exposure and a permanent sunshine, this space of ...*

## SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

